

# 愛の家岐南通信

令和6年9月作成

空が秋の空に変わり  
日が落ちるのも早くなってまいりました。  
涼しい風も吹くようになり  
体調を崩しやすい季節の始まりです。

コロナなどの感染症対策を継続させて  
頂いておりますが多少ではございますが  
制限を緩和させて頂きました。

コロナだけでなく様々な感染症が  
至る所で流行っております。  
体調管理に気を付けてまいります。



## 愛の家グループホーム岐南 ブログのご案内



🏠 愛の家グループホーム岐南の  
ホームページ掲載QRコード

ホームページにてブログを始めました！

普段のご様子や、ホームのイベント紹介  
など・・・随時更新しております。

岐南通信では伝わらないご利用者様や  
スタッフさんの声や表情を  
ぜひご覧ください！



### 健康の秋ですね！



猛暑もほんの少しだけ収まり  
過ごしやすい時期を迎えました。  
ご利用者様も生活機能訓練に  
一生懸命取り組んでいただいております。  
いつまでもお元気でいたいですもんね！  
健康な体づくりを心掛けております。

### ドッグセラピー&愛の家じいばあ食堂



不定期開催ではありますが  
今月もわんちゃんに癒される  
お時間を設けました(\*^\_^\*)

愛の家じいばあ食堂も  
毎月定期的に開催しております  
ご利用者様が活躍してます！  
ぜひお越しください！

### 日常生活



お散歩やお買い物に喫茶店  
ご利用者様同士の交流など  
笑い声や笑顔いっぱい！  
お手伝いもして下さいます

### 今月の格言



### お誕生日おめでとうございます。



お好きな鉢植えのお花と  
ケーキや色紙で  
お祝いしました

